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１ 来年度当初予算について 

 (1) 情報公開と財政再建の観点から、予算編成過程を公表すべきと

考えるがどうか。 

 (2) 計上した事業について、改めて施策の優先度を厳しく選別しな

がら予算を執行し、将来に繋げていくべきと考えるがどうか。 

 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 医療専門サイトで実施されたアンケート結果が全国最下位との

評価について、その要因をどのように受け止め、今後、どのよう

に改善していくのか。 

(2) マスクを着用したまま歌えば感染拡大は防げるとの発言は、感

染症対策上、問題であり、発言を修正すべきと思うがどうか。 

 (3) ２月１２日に飲食・若者感染拡大特別警報を発出したが、その

後も感染は拡大し、営業時間短縮要請はもっと早くに行うべきだ

ったと言われているが、２月２２日からとしたのはなぜか。 

 (4) クラスターが発生した店舗の一部が時短要請に応じず営業して

いたと聞いているが、実態を把握していたのか。また、把握して

いたのであればどのような対応をとったのか。 

 (5) 感染拡大や風評被害を抑えるために、クラスターが発生した店

舗名を公表すべきと思うがどうか。 

 (6) 後遺症についての認識を聞く。また、後遺症の実態調査を行い、

その結果を踏まえて対策を講じるべきと思うがどうか。 

(7) ワクチン接種のメリットとデメリットの正確な情報提供にあた

り、ホームページやＳＮＳだけでは、あらゆる世代への対応は困

難であり、更なる対応が必要だと思うがどうか。 

(8) ワクチン接種の有無により差別を受けたり、雇用主等から接種

を強要されることのないよう対策を講じる必要があると思うが、

具体の対応を聞く。 

 (9) ワクチンの優先接種の対象要件となる基礎疾患とは具体的にど

のような疾患か。その証明方法や対象人数と併せて聞く。 
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(10) 本県においても、変異株が検出されたが、どのような対策を講

じるのか。また、ワクチンの効果を低下させる可能性も指摘され

ているが、見解を聞く。 

 

３ 知事の政治姿勢について 

(1) 知事公用車の公務外使用について見解を聞く。 

(2) 知事公舎を売却もしくは有効活用すべきと考えるがどうか。 

(3) １２月１６日の知事後援会での会食は、本当に問題はなかった

と考えているのか。 

 

４ 北朝鮮による拉致問題について 

(1) 寺越事件に対する認識と捜査状況を聞く。 

(2) 寺越事件の拉致認定について、全国知事会を通じて国に要望す

ることを願うが、見解を聞く。 
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